

ÉDITORIAL

Cher(ère)s Collègues et Ami(e)s,

Nous avons été très occupés au CMC ce dernier semestre. Beaucoup d'activités se sont passées au CMC. Nous en annonçons ici quelques-unes, surtout le livre de notre ami et collègue Rafik Darragi, *Hédi Bouraoui : La parole autre : l'homme et l'œuvre* (Paris : L'Harmattan, 2015), dont vous trouverez l'annonce et mon compte rendu dans ce numéro.

Ce numéro est assez substantiel. Consultez à loisir toutes ses rubriques. Pour ceux et celles qui veulent nous soumettre articles, compte rendus, création, etc., nous vous prions de consulter très attentivement le protocole éditorial inclus dans la *Revue* même.

Nous sommes heureux d'annoncer que le Bureau de notre Doyen Martin Singer, ainsi que la Doyenne Associée de Recherches Naomi Adelson nous ont accordé un soutien financier à notre *Revue CMC Review*. Nous les remercions infiniment.

Très bientôt nous lancerons l'appel à la Bourse Hédi Bouraoui en Études Méditerranéennes, **BOURSE SPÉCIFIQUEMENT POUR LES ÉTUDIANT(E)S DE YORK UNIVERSITY**. Veuillez voir l'annonce dans ce numéro.

Nous sommes aussi heureux d'annoncer qu'il y aura un Colloque International sur l'œuvre d'Hédi Bouraoui à Tours le 8-9 juin, 2016, organisé par le CESL et le CMC. Consultez l'Appel à Communication dans les Annonces. Si vous voulez contacter l'organisateur principal, veuillez écrire directement à Frédéric Gaël-Theuriau,

cesl-2010@orange.fr

Nous remercions infiniment tous nos collaborateurs/ collaboratrices, et nous vous invitons à faire circuler la *Revue CMC Review*.

Bon été à tous et à toutes.

Bien cordialement,

Elizabeth Sabiston

Directrice, CMC

EDITORIAL

Dear Friends and Colleagues,

We have been very busy at the CMC this last term. Many significant events have taken place. We are announcing several of them here, especially the book by our friend and colleague, Rafik Darragi, *Hédi Bouraoui: La parole autre: l'homme et l'oeuvre* (Paris: L'Harmattan, 2015). You will find the announcement and my book review in this issue.

This issue is very substantial. Please consult at your leisure the headings. For those of you who wish to submit articles, book reviews, creative work, etc., we ask that you pay close attention to the editorial guidelines contained in the *Revue*.

We are happy to announce that the Office of our Dean Martin Singer, together with Associate Dean of Research Naomi Adelson, has awarded us a grant in support of the work of our *Revue CMC Review*. We thank them very much.

Very soon we will be advertising the Hédi Bouraoui Scholarship in Mediterranean Studies with Emphasis on the Maghreb, **A SCHOLARSHIP SPECIFICALLY FOR THE STUDENTS OF YORK UNIVERSITY**. Please see the announcement in this issue.

We are also happy to announce that there will be an International Colloquium on the Work of Hédi Bouraoui in Tours on June 8-9, 2016, organized by the CESL and the CMC. Please consult the Call for Papers in the Announcements. If you would like to contact the principal organizer, please write directly to Frédéric Gaël-Theuriau:

cesl-2010@orange.fr

Many thanks to our collaborators, and we invite you to circulate the *Revue CMC Review*.

Best wishes for a pleasant summer.

Cordially,

Elizabeth Sabiston

Director, CMC